
  



Cuatro herramientas mágicas 

para lograrlo todo 
 

  



Si hay algo que no me gusta de la ley de la atracción y 

otras herramientas, es la complejidad de algunas fórmulas 

y, sobre todo, el hecho de que haya tantas estrategias tan 

dispares y a veces tan contradictorias para cada cosa. Rezos, 

conjuros, frases… en fin, toda una serie de instrucciones 

aburridas y cansadas para atraer aquello que queremos en 

nuestra vida. Siempre he apostado por decantarnos por 

fórmulas fáciles e intuitivas acordes a nuestra naturaleza 

que nos dejara las cosas muy claras. Por eso escribí un 

pequeño manual de Magia Intuitiva, para dar a entender 

que las cosas de magia no tienen por qué ser oscuras, 

ritualísticas, complicadas y alineadas con los planetas.  

 

En realidad, lo bueno es que las cosas sean aquí y 

ahora, justo cuando las necesitamos, sin necesidad de que 

sea a una hora concreta, un día concreto, una configuración 

planetaria concreta sino que refleje nuestros deseos de 

ahora mismo.  

 

Personalmente he trabajado en estrategias como el 

ho'oponopono, novenas, oraciones, mantras, meditaciones 

para una cosa, para otra, extraños ejercicios que había que 

hacer durante al menos 21 días, visualizaciones forzosas… 

en fin, cosas que eran tan complicadas que era fácil caer en 

la desidia o bien practicarlas con errores y esos tropiezos te 

llevaban a una clara conclusión: no funcionan. 

 

https://tisanasdemiabuela.com/producto/curso-de-magia-intuitiva/


Otra cosa que siempre me ha llamado mucho la 

atención es el hecho de que el Universo no entiende el 

“no”... Si no entiende el “no” ¿Por qué nosotros sí que lo 

entendemos? No tiene sentido que el Universo, que lo es 

todo y del que somos parte, no entienda algo que sí esté en 

nuestra mente. Es totalmente ridículo.  

 

Puedo entender que si nos centramos en el “no”, no 

estamos centrándonos en el “sí” que es lo que 

verdaderamente importa.  Imaginemos que estamos 

pensando en atraer el amor a nuestras vidas y decimos algo 

así como “quiero una pareja que no sea grosera”. Creo que 

el universo es capaz de concederte una pareja que no sea 

grosera… ahora bien… puede ser manipuladora sin ser 

grosera. En ese sentido creo que es bueno centrarse en los 

deseos que conllevan la palabra “sí” pero eso no quiere decir 

que el Universo no sea capaz de entender tus noes.  

 

Yo creo que nos cuesta traer al plano real aquello que 

queremos manifestar por varios motivos que describo a  

continuación.  

 

1. No tenemos claro lo que queremos: Esto es fácil de 

aclarar con un sencillo ejemplo. Imagina que te has 

enamorado de alguien y cuando lo conoces, resulta que 

ese alguien no te gusta. Eso nos pasa continuamente 

con todo y el Universo se anticipa a eso y sabe cuándo 

un deseo es una obsesión momentánea así que no se 



molesta en concedértelo. Para concedértelo debes tener 

un deseo constante en el tiempo.  

2. Lo que queremos no nos conviene o no está acorde 

con aquello que hemos venido a aprender en esta vida.  

3. Otros desean cosas distintas para nosotros 

4. Un mal mago nos conoce y nos envía energía 

negativa. 

5. No tenemos fe en que aquello que hacemos para 

atraer algo que pueda funcionar.  

6. Nos han llenado la cabeza de estrategias 

contradictorias.  

 

 

Ayer se me reveló en sueños cuatro técnicas mágicas 

mentales para conseguir cosas con facilidad Y también 

algunas de ellas sirven para romper los obstáculos que nos 

impiden materializar algunos de esos deseos. Estas cuatro 

técnicas se llaman atar, cortar, cementar y solicitar custodia 

y puesto que se me ha sido revelado, entiendo que debo 

compartirlo.  

 

A continuación voy a explicar cómo funciona cada 

una de estas herramientas de la forma más sencilla que me 

sea posible explicarla porque, de igual manera que son 

sencillas, las palabras que las describen, también deben ser 

sencillas: 

  



 

ATAR. 

 

Esta herramienta se utiliza para atraer todo aquello 

que necesitamos sin necesidad de usar mantras, 

visualizaciones, repeticiones de frases ni nada por el estilo. 

 

Si observamos en el pasado, nos daremos cuenta de 

que muchas de las cosas que nos han llegado a la vida no 

son cosas que hayamos repetido y repetido hasta la saciedad 

sino que simplemente las pensamos un día, una vez, 

durante un segundo y de repente vinieron a nuestra 

realidad. Eso indica que la repetición no es necesaria. 

Vinieron a nuestra vida porque estaban alineados con 

nosotros y las vimos como algo que si no venía tampoco 

pasaba nada. No invertimos en ella la energía de la 

desesperación ni de la desconfianza y por eso llegó a 

nuestras vidas.  

 

Nuestro pensamiento es pequeñito o contradictorio. 

Nuestra mente está tan cerrada que su nivel de deseos está 

muy limitado porque está encerrado en esa mente pequeña. 

Deberíamos aprender a abrir la mente y solamente hay una 

forma de hacerlo y es la de compartir opiniones con otras 

personas y cuanto más nos choquen las ideas de esas 

personas, cuanto más nos sorprendan, más posibilidades 

tendremos de retar y ampliar las capacidades de nuestra 

mente.  



Otra herramienta que abre nuestros horizontes, es el 

hecho de desear por desear. Si hicieras el ejercicio diario de 

pedir un deseo, al principio pedirías cosas obvias pero con 

el tiempo tendrías que afilar la punta del lápiz y ahí es 

donde empezaría a expandirse tu imaginación, buscando y 

rebuscando auténticos deseos que están fuera de tus propias 

normas, normas que nunca fueron tuyas, que fueron 

adquiridas y que te empequeñecieron cuando apenas 

empezaba tu vida. Justo ahí es cuando amplías tus nuevos 

horizontes.  

 

Con frecuencia no sabemos lo que queremos porque 

lo que queremos no es aceptable por los demás. Estoy 

convencida de que si alguien te dijera eso de “pide un 

deseo” y fuera concedido de inmediato, sabrías 

perfectamente lo que quieres y sabrías perfectamente cómo 

lo deseas, sin que produzca contradicciones en tu vida, 

porque desearías que fuera aceptado por todo el mundo y 

que fuera realmente lo que tú quieres hacer. Pedirías que 

fuera fácil y accesible, sin obstáculos. 

 

La técnica de atar, según se me ha sido revelado, es 

tan fácil como pedir un deseo. Solo requiere una 

visualización sencilla y olvidarse de hacer absolutamente 

nada más. Consiste en convertir eso que quieres en un 

objeto, imaginar que, como si fueras un cowboy, lanzaras un 

lazo hacia ese objeto, y tiraras del lazo hacia ti.  

 



Imagínate que quieres casarte. Entonces visualizas la 

boda representada en un objeto como, por ejemplo, un 

anillo y lanzas el lazo hacia el anillo y te lo traes hacia ti 

mentalmente y una vez que has hecho eso, te olvidas.  

 

Ya no hay que hacer absolutamente nada más. Lo 

puedes hacer con casas, con pastillas milagrosas, con 

dinero, clientes (puedes incluso imaginar que esos clientes 

son felices), ideas revolucionarias, fama en forma de 

aplausos o en forma de un escenario… Basta con imaginar y 

lanzar un lazo para atraparlo y tirar del lazo para traerlo 

hacia ti mentalmente.  

 

Solo tienes que hacerlo una vez. Si lo haces más de 

una vez, puede ser que no estés confiando y la confianza es 

vital. La herramienta que verdaderamente funciona es la 

confianza.  

 

Sé lo que me vas a decir y es que una vez lanzado el 

lazo sobre aquello que has pedido, puede que te cueste 

trabajo no  impacientarte y ahí está el verdadero ejercicio 

espiritual. Tienes que dejar de rogar, de pedir, de 

visualizar… simplemente trabaja en ello con seguridad. 

Imagina que has pedido que tu negocio funcione. Has 

visualizado 500.000 órdenes de pago en forma de papeles, 

toda una montaña y le has lanzado el lazo, trayéndolo hacia 

a ti. A partir de ahora, sigue trabajando, con confianza, sin 



desesperación, convencido de que ya tienes esos 500.000 

órdenes de pago… y entonces sólo deja que pase y nada más. 

 

¿Puedo pedir dones? 

 

Puedes pedir lo que quieras.  Pero con los dones hay 

una pequeña condición y es que si estás preparado para 

hacer un uso responsable de ese don, se te ofrece sin 

inconvenientes. Si no estás preparado, no te va a llegar por 

más lazos que lances. 

  



 

CORTAR LAZOS. 

 

Entre tú y las personas que vas conociendo a lo largo 

de la vida, se establecen tres lazos invisibles que son como si 

fueran cintas elásticas de color blanco. Una es más grande 

que las otras dos y sale del vientre llegando al vientre de la 

otra persona. Las otras dos son más finas y están colocadas 

una por encima de la central y otra por debajo. 

 

Cuando una persona quiere establecer lazos de 

relación tóxica con celos, exigencias, complicando poco a 

poco tu libertad y tu buena relación con esa persona es 

porque de una manera invisible está lanzando cintas entre 

vosotros adicionales a los tres lazos blancos.  

 

Estos lazos adicionales son oscuros y serán 

fácilmente visualizables con simplemente imaginarte a la 

persona con sus lazos. 

 

Lo único que tendrás que hacer será imaginar que 

cortas todos esos lazos oscuros que están apareciendo entre 

esa persona y tú. No cortes los lazos blancos nunca, sólo los 

negros. Los lazos blancos están ahí por razones inmateriales 

ajenas a tu capacidad. Sólo corta los lazos oscuros y poco a 

poco esa persona dejará de tener influencia en ti. 

 

  



 

Las personas tóxicas vienen para entorpecer tu 

camino, necesitan de ti porque se alimentan de ti y no te 

dejan progresar. Siguen sus sendas de absorción de energía 

y de intoxicación de todo lo que tocan y suelen impedir que 

te muevas en algún sentido (profesionalmente, en lo 

amoroso, en otras relaciones…). Te roban oportunidades, te 

restan libertad, ocupan tu tiempo… y su fin único es 

alimentarse de ti y que tú no puedas avanzar.  

 

Es importante que entiendas que no son personas 

que tienen que estar en tu vida y muchas veces te resulta 

muy difícil librarte de estas personas. Fue útil conocerlas, te 

enseñaron cosas… pero debes alejarte de ellas cuanto antes 

porque no te aportarán nada bueno nunca. Son tragones, te 

devoran, te van comiendo lentamente y debes impedírselo.  

 

Corta los hilos negros y a su vez corta lo que tú crees 

que tienes con esa persona en el plano real, con confianza, 

sin miedos… porque en el momento en que empieces a 

sentirte libre poco a poco el influjo de estas personas tóxicas 

se irá debilitando. Corta sin miedo los lazos oscuros y 

aléjate de ellos en el plano terrenal con la energía de la 

confianza.  

 

¿Qué pasa si corto los lazos blancos? 

 



Si cortas los lazos blancos, estarás desvinculando esa 

persona de tu vida de una forma definitiva y eso implicará 

que tendrás que reparar eso en próximas vidas o en esta 

misma. Esa persona volverá a ti durante más tiempo y más 

veces porque la relación será “reparada” como cuando 

intentamos unir una cuerda rota mediante un nudo. 

 

  



CEMENTAR. 

 

La siguiente técnica que se me fue revelada es una 

técnica muy interesante pero debe utilizarse con  

responsabilidad. Consiste en cementar, es decir, echar 

cemento sobre algo que nos está haciendo daño. 

 

 Visto desde un punto de vista físico, si nosotros 

echamos cemento en algún objeto animado (por ejemplo, 

sobre un motor), éste deja de moverse en cuanto que el 

cemento se solidifica.  

 

La técnica de cementar hace precisamente eso: 

imposibilita el movimiento, paraliza todo aquello que puede 

hacernos daño pero debes tener esto presente: NUNCA (y 

repito, NUNCA) vamos a paralizar personas o entes, ni 

siquiera malignos porque, entonces, no estamos 

permitiendo que las personas avancen en sus conocimientos 

y en las enseñanzas que han venido aprender. Si cementaras 

a alguien, podrías perder esa capacidad. 

 

Lo que sí cementamos es aquello de esas personas o 

de las circunstancias que nos están impidiendo avanzar. 

Esto se utiliza por ejemplo cuando la envidia de una 

persona está interfiriendo en nuestra capacidad para 

avanzar. La envidia de una persona, se puede visualizar 

como si en su mano derecha tuviera una piedra.  



Para cementar la envidia de alguien tenemos que 

imaginar que vertemos cemento sobre la piedra de la mano 

derecha de esta persona. 

 

Se pueden cementar males, infestaciones, (¡Ojo! en 

ningún momento presencias), y sobre todo cosas que 

intuimos que van dirigidas hacia nosotros como por 

ejemplo un mal de ojo. 

 

Hay que tener en cuenta que el acto de cementar es 

paralizar. Entonces si lo paralizamos, lo que hacemos es que 

no vaya, ni hacia adelante, ni hacia atrás Y por tanto hay 

que preguntarse si nos interesa que eso que queremos 

cementar se quede inmobilizado.  

 

Por ejemplo, imagínate que queremos cementar una 

enfermedad. Normalmente queremos que la enfermedad 

remita, es decir que vuelva hacia atrás y por lo tanto lo que 

queremos es que haga un movimiento a la inversa, no que 

se quede parado y esto es muy importante entenderlo. 

 

Así pues, cuando vayamos a utilizar la herramienta 

de cementar tendremos que preguntarnos antes si lo que 

queremos es que quede paralizado o que no pueda volver 

hacia atrás. 

 



Por ese motivo podemos paralizar infestaciones pero 

nunca presencias, porque las presencias tienen que avanzar 

y aprender.  

 

La cementación no es definitiva, es decir las altas 

esferas pueden decidir que no has hecho correctamente el 

ejercicio de cementar y romper tu cementación. Un ejemplo 

de esto es que nunca van a permitir que cementes una 

epidemia porque normalmente las epidemias vienen para 

darnos una lección. Si lo haces, no perderás tu capacidad de 

cementar porque saben que no lo has hecho con mala 

intención, pero romperán el cemento.  

 

A parte de eso,  es bastante útil para inmovilizar la 

envidia de alguien, el envío de malas energías por parte de 

entidades o malas personas, trabajos de malos magos, el 

mal de ojo de envidiosos… Lo bueno de cementar es que es 

una técnica de paralización sin espejo, es decir que nos sirve 

para protegernos del mal de determinadas personas sin que 

a estas se les devuelva el mal, algo que es bastante positivo 

para las dos personas, tanto para el que genera el mal como 

para el que lo detiene. 

 

Así, la violencia mágica se frena. Imagínate dos 

familias que están continuamente enfrentadas y que cuando 

una reacciona violentamente, la otra familia responde 

violentamente y nunca se para el ciclo de la violencia. Es 

una energía que está continuamente retroalimentándose. La 



violencia de la venganza vuelve a pedir venganza. Y esto 

ocurre en todos los sentidos y en el mágico o energético 

también ocurre.  

 

Con la herramienta de la cementación conseguimos 

que esa espiral de venganzas se termine de una vez por 

todas ya que muchas veces acarreamos venganzas de 

nuestro propio árbol genealógico y a veces acarreamos 

daños heredados que no nos pertenecen a nosotros o que 

incluso viene de otras vidas, así que esta técnica es muy 

interesante en ese sentido porque nos aseguramos de que 

en la próxima vida no tengamos que estar lidiando con 

viejas rencillas.  

 

Basta con imaginarse el mal como un objeto (vendrá 

a tu mente por sí solo) al que le echamos cemento encima y 

no hace falta hacer nada más. Se cementa y se olvida para 

que actúe la energía de la confianza.  

 

 

  



SOLICITAR CUSTODIA. 

 

Esta herramienta se utiliza para que una persona que 

tenga fuerza energética y que se le haya dotado de dones de 

videncia o de otro tipo, con capacidad de hacer trabajos 

oscuros, si está haciendo un mal uso de las herramientas 

que se les ha dado, se puede solicitar custodia de dichos 

dones. 

 

Esto solo lo podemos hacer en el caso de que 

sepamos que alguna persona concreta nos ha hecho un 

trabajo. No se puede hacer con cualquiera ni tampoco se 

puede hacer con quien no conocemos. Desgraciadamente (o 

agraciadamente), solo se puede hacer sabiendo quién es la 

persona que está haciendo el trabajo. 

 

También se puede hacer con la persona que lo ha 

encargado y se le custodian los dones tanto del que encarga 

como del que acepta el encargo. El que encarga no tiene 

dones para hacer trabajos pero se le custodian los que tenga 

porque todos tenemos dones y posiblemente al que 

encargue se le retirarán del camino todas las personas con 

dones especiales que estaban enlazadas a ella con capacidad 

de hacer trabajos feos.  

 

En realidad, el custodiado no pierde sus dones. Solo 

se les son retirados temporalmente y puestos en custodia en 

esta vida y se le serán devueltos para la siguiente vida a 



menos que aprenda la lección en esta misma vida pero ya 

sabemos que las lecciones siempre son difíciles. 

 

La solicitud de custodia requiere de un juicio previo 

como ocurre en nuestra vida real y ese juicio no nos 

corresponde a nosotros ni tenemos que hacer 

absolutamente nada. Digamos que cuando hacemos 

solicitud de custodia es como si llamáramos a la policía y 

activamos un mecanismo de evaluación y de juicio de las 

personas implicadas. 

 

Para hacer una solicitud de custodia lo único que hay 

que hacer es decir la frase “solicito la custodia de los dones 

de esta persona”. Si no sabes el nombre de la persona que lo 

ha hecho (aunque sí te consta que ha habido trabajo) di 

todos los datos que sepas de esa persona pero cuanto más 

explícito seas, mejor.  

 

Una vez que has pronunciado esa frase, deberás rezar 

la oración que creas que es más poderosa. No hace falta 

ningún tipo de oración concreta ni debes preocuparte de si 

debe ir dirigida a alguien o si debe ser de alguna de alguna 

religión concreta. Lo único que te tiene que preocupar es 

que para ti sea la oración más poderosa que hay, la que 

consideres con más fuerza y tu rezo será escuchado. 

 

Si observas, estas cuatro herramientas están 

pensadas para que avances a pesar de los obstáculos y para 



que te sea fácil materializar todo lo que necesitas en esta 

vida para estar mejor. 

 

Es muy importante que entiendas que la energía de 

estas herramientas es la CONFIANZA. Por eso lo hacemos 

una sola vez. No te preocupes si por olvido o por alguna otra 

cuestión, lo vuelves a hacer pero lo que sí es importante es 

que cada vez que lo hagas pienses que no hace falta hacerlo 

más veces, porque partes de la confianza. 

 

Sin confianza no hay resultados. 

  



 

Si este manual te ha ayudado, me alegro muchísimo. Si te ha gustado, 

te ruego que valores positivamente este manual. Te dejo una relación de 

otros curso y libros que he escrito y creo que pueden ayudarte:  

 

Libros y cursos sobre este tema en Tisanas de mi Abuela: 

Brujería en la cocina 

 

En este libro aprenderás a aplicar magia blanca a 

los alimentos y a elaborar recetas de cocina con 

fines mágicos y convocar energías positivas para 

tus comensales: riqueza para todos, salud para 

todos, un hijo en la familia… Aprenderás a 

realizar pócimas sencillas como, por ejemplo, 

algunos filtros de amor.  

 

Su enlace en Tisanas de mi Abuela: 

https://tisanasdemiabuela.com/producto/brujeria-en-la-cocina/  

https://tisanasdemiabuela.com/producto/brujeria-en-la-cocina/


 

Magia intuitiva 

 

Manual de magia que no requiere 

de herramientas, ni rituales, ni 

cartas, ni nada físico más que la 

propia intuición, ya que es la 

energía más poderosa posible.u 

enlace en Tisanas de mi Abuela:   

https://tisanasdemiabuela.com/producto/curso-de-magia-intuitiva/ 

 

 

Botánica oculta 

Curso donde 

aprenderás a hacer 

preparados mágicos de todo 

tipo: pócimas, filtros, 

sahumerios, oráculos basados 

en la premisa de la intuición. 

Puedes ampliar información 

en este vídeo: 

https://tisanasdemiabuela.com/como-averiguar-las-propiedades-

magicas-de-cualquier-planta/ 

 

Su enlace para matricularse:  

https://tisanasdemiabuela.com/producto/curso-de-botanica-oculta/ 

https://tisanasdemiabuela.com/producto/curso-de-magia-intuitiva/
https://tisanasdemiabuela.com/como-averiguar-las-propiedades-magicas-de-cualquier-planta/
https://tisanasdemiabuela.com/como-averiguar-las-propiedades-magicas-de-cualquier-planta/
https://tisanasdemiabuela.com/producto/curso-de-botanica-oculta/

